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１．日   時 令和４年１月２７日（木）      １０時００分開会 

                            １１時４０分散会 

２．場   所 第２委員会室 

３．出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長、濱門明典委員、 

竹原信一委員、牟田学委員、山田勝委員 

４．事務局職員 次長兼議事係長 上脇重樹、議事係主査 東岳也 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 議会だより２１４号の最終チェック 

         ⑵ 令和３年度議員と語る会の開催について 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 



広報広聴委員会  １月２７日（木） 開会 １０時００分 

〇 議会だより第214号最終チェック 

竹之内和満委員長 

  これより、広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は、議会だより214号の最終チェックと令和３年度議員と語る会の開催についての

２件を議題といたします。 

今日は、修正箇所が多いため、事務局案について、書記から確認をさせます。 

初めに、議会だより214号の最終チェックを議題といたします。原稿確認のため、暫時

休憩します。 

（休憩 １０：０１～１０：３２） 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

今、休憩中に書記が修正を確認しましたが、そのように修正することに御異議ございま

せんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  御異議なしと認め、そのように決定しました。 

  ただいまの修正を事業者に依頼して、校正されたものをモアノートにもう一回アップし

ますので、そのときはには皆様にラインでお知らせします。 

  〔「休憩を」と呼ぶ者あり〕 

  （休憩 １０：３３～１０：３４） 

  休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

気づかれた点等ございましたら、校了日が２月２日ですので、前日までに委員長もしく

は事務局まで御連絡ください。 

なお、校了日までに修正があった場合については、必要があれば委員長において修正す

ることを御一任願いたいと思いますが、皆様これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次長が入室しますので着座のまま休憩とします。 

  （休憩 １０：３４～１０：３５） 



  〔次長兼議事係長入室〕 

〇 令和３年度議員と語る会の開催について 

竹之内和満委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

次に、令和３年度の議員と語る会の開催についてを議題とします。 

１月２５日にコロナウイルス対策会議が開催され、議会運営委員会では議員と語る会に

ついては今後の状況をみて判断をすることとなりました。 

次のコロナウイルス対策会議は２月１日に開催が決定されており、広報広聴委員会、学

校規模適正化調査特別委員会の正副委員長についても出席が求められており、そこで最終

判断をする見込みであります。 

議員と語る会については広報広聴委員会の所管事務であるところから、今日は皆様の意

見を参考にさせていただき、次回開催されるコロナウイルス対策会議で意見を述べさせて

いただきたいと思います。 

それでは委員の皆様から意見を頂戴したいと思います。開催の有無についてですね。 

牟田学委員

  コロナ対策会議にも出席しているんですが、今の状況を考えると昨日も40代の女性が発

表されました。この間の会議ではあと１週間くらい様子をみようかという話でしたけど、

もうチラシを保護者にも出しているのでやはりそこを含めるとなるべく早く開催の可否を

言わないといけないということで、今の状況を見ればやはり延期をしたほうがいいんじゃ

ないかと私は思います。 

山田勝委員

  賛成です。もう議論の余地なし。こういう状況の中でするわけにはいかなよ。だから中

止及び延期だね。 

濱門明典委員

  まさにそのとおりです。 

竹原信一委員

  私はやったほうがいいと思うんですけどね。今の新型コロナ、オミクロン株がテレビな

んかでも出ているけど実際にはほとんど症状がない。普通の風邪と現実の数字から言った

ら変わらないやつなんですよ。そんなにおびえるようなことは全くないというのは数字の

話です。テレビの番組なんかでおそれさせる、それをもとに私たちが行動するようではで

すね、もうどうしようもないと思いますよ。現状は、物事を中止する、あるいはその社会

の経済活動を停止させるような状況では全くありません。やるべきだと思います。 

白石純一委員

  確かに症状としては軽症者が多いんですけども、例えばインフルエンザが猛威を振るっ

て市内一円に蔓延する危険性があるときにもやはりこれは延期をしなければいけないと思

うんですね。ですから軽症・重症にかかわらずやはり感染症予防という観点から延期をす



るべきだと思います。 

濱門明典委員

  今、非常に全国的にも増えている状況で、阿久根市自体はたまにぽつんぽつんと出る状

況なんですけど、また出水、薩摩川内でも増えている状況だから、やっぱり念には念を入

れて延期か中止ということでお願いしたいと思います。 

白石純一委員

  中止と延期はやっぱり違うので延期という結論でお願いしたいです。 

竹之内和満委員長 

竹原委員以外は皆さん延期ということですので、延期を希望する委員が４名、そのまま

実施したほうがいいという委員が１名ということになりました。 

そのような形で、ここで多数決を取るのではなくて、コロナウイルス対策会議では意見

を述べてきたいと思います。 

それでよろしいですか。 

〔「はい、お願いします。」と呼ぶ者あり〕 

そのほか御意見ございませんでしょうか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

（散 会 １１時４０分） 

                 広報広聴委員会委員長 竹 之 内 和 満


